

Bordeaux : Traverser-Vivre remet un chèque de 30 000 euros à la Fondation Bergonié

🕒 Lecture 1 min

Accueil • Gironde • Bordeaux



📷 Le chèque a été remis par Dominique Broustau à la Fondation Bergonié en présence du directeur du centre régional de lutte contre le cancer, François-Xavier Mahon. © Crédit photo : T. D.

Par Thomas Dusseau
Publié le 07/09/2021 à 17h29



Lancé par Dominique Broustau, touché par un cancer diagnostiqué en 2018 et soigné à l'Institut Bergonié, le projet sportif Traverser-Vivre a permis de collecter 30 100 euros au profit de la lutte contre la maladie

Traverser le bassin d'Arcachon à la nage au profit de la lutte contre le cancer. Initié par Dominique Broustau, un Landais touché par un cancer diagnostiqué en 2018, ce défi sportif a été relevé au mois de juin dernier dans le cadre du projet Traverser-Vivre. « Nous étions six et nous avons parcouru 12 kilomètres entre les cabanes tchanquées et la dune du Pyla », a-t-il rappelé lundi 6 septembre, dans la soirée, à l'hôtel Mercure des Chartrons, à Bordeaux, lors de la remise d'un chèque à la Fondation Bergonié.

Le projet ne visait en effet pas seulement à accomplir une performance sportive : il s'agissait aussi de collecter des fonds en soutien aux missions de cette fondation qui a reversé l'an dernier « près d'un million d'euros à l'Institut Bergonié », a rapporté sa présidente Maribel Bernard, qui était accompagnée de sa directrice, Marina Mas, et du directeur du Centre régional de lutte contre le cancer, François Xavier Mahon. Dans le cadre du projet Traverser-Vivre, 30 100 euros ont été récoltés grâce à la générosité de « 204 donateurs, entreprises et particuliers », précise Dominique Broustau.

Cette somme permettra de financer la recherche, soutenir l'acquisition d'appareillage de pointe et accompagner les personnes malades.